



Le verbe fail ou "échouer" en anglais est devenu une expression pour désigner plus généralement les ratés sur l'Internet. Outre les fabuleuses compilations vidéos de chutes de trampoline et de glissades en tous genres d'"animaux mignons", les fails désignent également les déboires d'entreprises, de politiques ou de mise en œuvre de projet.

Chaque lundi, [Guillaume Emer](#), producteur des Matins de France Culture, propose une émission entièrement dédiée à l'erreur, l'échec, la catastrophe. Parce qu'il n'est pas toujours facile de réussir à échouer.